

ひよこ通信

ひよこの会会報 令和5年5月号

発行 八千代心身障害児者父母の会(ひよこの会)
〒276-0044 千葉県八千代市萱田町542-81
電話 & Fax 047-450-9144
発行人 会長 吉野真里子、編集 会報編集委員会

◇5月14日の「母の日」(5月第2日曜日)

母の日の起源にはいくつかの説があるそうです。
アメリカでは、社会運動家のシャービスさんを追悼しようとその娘さんが教会で白いカーネーションを配った、その習慣が徐々に広がり、1914年にシャービスさんの命日を母の日と制定した由。
日本でも似たような風習はあったようですが、昭和22(1947)年に、公式に母の日が制定されました。
時期になると、花屋さんの店先やスーパーにカーネーションの花畑ができます。皆さんのお宅ではどんな母の日でしたか。

八千代心身障害児者父母の会(ひよこの会)は、NPO法人にじと風福社会の活動を全面的に応援しています



◇梅雨入り前の夏支度

暦上では、「立夏」から「立秋」前までを夏、「立夏」から6月上旬の「芒種」の頃を初夏といいます。この時期は天気が安定し、次第に夏の気配が感じられます。
本格的な夏に入る前に、夏支度をしましょう。寒い間使っていた布団は、梅雨入り前のお手入れがポイントです。布団に吸収された汗などの水分は、放っておくとカビやダニの繁殖の原因に。
また衣類の防虫対策も済ませておきたいもの。虫は毛や絹など動物繊維を好むほか、食べこぼしや汗などがついた衣類も栄養源となります。しっかりと汚れを落とし、衣替えに備えましょう。

◇新型コロナ、にじと風職員のPCR検査結果

5/15(月)に検体採取のPCR検査結果は、全員陰性でした。

◇5月度収益事業の報告

no.	日時	収益事業	収入(円)	備考(担当など)
1	5/7(日)、8:00-12:00	八千代友遊福祉バザール	0	米倉聡/須藤守/重松浩幸/吉野康生、(雨天中止)
2	5/13(土)、9:00-10:00	資源回収	2,804	塩入麻美/白柳都/荒木賢太

*5/7(日) 予定の福祉バザールは、第一回目ということで、会場の事前チェック・運営器材の準備・ポスター告知、更に販売品の品揃え・値付け等の準備を重ねましたが、当日は生憎の雨・強風で中止となってしまいました。

◇主な収益事業の当番(予定)が決まりました(未定のところは別途)

予定に入っていない方も、我こそは参加してみようと思われたら連絡をお願いします。歓迎です。また当日の参加が困難な事態になったら、代わりの人を探すか早めに連絡をお願いします。

バザール開催日	バザール運営担当(6:00-13:00)	バザール販売担当(8:00-12:00) 資源回収担当(9:00-10:00)	資源回収日
4/2(日)	—	—	4/8(土)
5/7(日)	重松浩幸/米倉聡/須藤守/吉野康生	塩入麻美/佐藤紀子/白柳都	5/13(土)
6/4(日)	須藤守/高橋保/吉野康生	津田夏絵/小池恵理/河原井春絵	6/10(土)
7/2(日)	小野昭彦/清水忠行/吉野康生	関根亜美/清水和美/島野瞳	7/8(土)
8/6(日)	重松浩幸/斎木玄/吉野康生	—	8/12(土)
9/3(日)	米倉聡/塩入俊樹/吉野康生	笠川智子/小島和恵/飯沼久美	9/9(土)
10/1(日)	□□/□□/吉野康生	吉野純子/西村淳子/宇佐美美佳子	10/14(土)
11/5(日)	須藤守/玉岡/吉野康生	玉岡浩美/本間利恵/佐藤紀子	11/11(土)
12/3(日)	米倉聡/岩切謙児/吉野康生	伊藤麻紀/野村優花/関根亜美	12/9(土)
1/7(日)	重松浩幸/西村均/吉野康生	—	1/13(土)
2/4(日)	斎木玄/佐藤靖彦/吉野康生	津田夏絵/吉野純子/白柳都	2/10(土)
3/3(日)	須藤守/石渡恒夫/吉野康生	塩入麻美/太田純子/清水和美	3/9(土)

◇にじと風、施設の行事から

4/29(土祭)、土曜休日活動
(千葉港遊覧予定)

当日は、風が強く遊覧船はお休み
ポートタワー周辺で、のんびりと



千葉港の浅瀬で水と戯れ



ポートタワーの
展望台から



コロナ禍では外出はままならず、室内の「芋ほり」での
“畑”の役目を果たし終わった紙切れ、“飛んで行け～”



◇これからの予定

- ・ 5/21(日)、13:30- 第36回 千葉県重症心身障害児(者)を守る会定期総会(千葉市)
- ・ 5/26(金) 2023 KIDS TDLプロジェクト(浦安市)
- ・ 6/4(日)、8:00-12:00 第1回 八千代 友・遊・福祉バザール(八千代市)
- ・ 6/10(土)、9:00-10:00 資源回収

◇編集後記

新型コロナウイルス感染症が5類相当に変更され、感染が広がっているのか終息したのか見えません。
学校からは感染の情報が洩れてきますが、パンデミックにはなっていないようです。(吉野康生記)